

Cuba envoie au Venezuela un nouveau lot de vaccins anti-Covid-19 Abdala

Image not found or type unknown



Image: Prensa Latina

La Havane, 21 nov. (RHC)- Cuba a envoyé au Venezuela un nouveau lot de plus d'un million 590 mille doses du vaccin anti-Covid-19 Abdala.

«Abdala s'envole une fois de plus pour aider le peuple bien-aimé du Venezuela au milieu de la pandémie actuelle de Covid-19. Un nouveau lot de 1,5 million de doses, portant à plus de six millions 970 mille doses envoyées de Cuba à nos frères», a indiqué le CIGB, le Centre de Génie génétique et de Biotechnologie de La Havane, sur son compte Twitter.

Le CIGB a précisé dans un autre tweet que ces envois sont un autre signe de solidarité et de soutien de l'île des Caraïbes aux autres peuples en proie à la pandémie.

Le premier lot d'Abdala, le premier immunogène contre la maladie développé et produit en Amérique Latine et dans les Caraïbes, est arrivé à Caracas en juin dernier.

La vice-présidente exécutive de la nation sud-américaine, Delcy Rodriguez, avait alors exprimé sa gratitude pour l'intégration d'Abdala dans le processus de vaccination du Venezuela, et annoncé la signature d'un contrat portant sur 12 millions de doses.

Le vaccin cubain Abdala, avec son calendrier de trois injections, a démontré une efficacité de 92,28 % dans la prévention de la maladie causée par le virus.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/277715-cuba-envoie-au-venezuela-un-nouveau-lot-de-vaccins-anti-covid-19-abdala>



Radio Habana Cuba